

Becas de asistencia al Congreso anual de la Sociedad Española de Enfermería Intensiva y Unidades Coronarias "SEEIUC".

Este año, como novedad, B-BRAUN y SEEIUC han llegado a un acuerdo de colaboración por el que se financiarán 27 becas de inscripción a socios, para el próximo congreso que se celebrará en Valencia del 15 al 18 de junio. Las solicitudes podrán presentarse hasta el día 7 de abril a través del siguiente formulario <https://forms.gle/SHR7JbgazcGxbU818>

Para su concesión se establecen los siguientes criterios:

- Ser socio de la SEEIUC con al menos 1 año de antigüedad.
- Formar parte de los autores de al menos un trabajo aceptado a congreso por parte del Comité Científico (comunicación oral o poster).
- No haber recibido financiación para asistencia al congreso por parte del centro u otro organismo o casa comercial.

La beca irá dirigida exclusivamente a costear la inscripción al evento, quedando excluido cualquier otro concepto como desplazamiento o alojamiento.

La concesión de esta se realizará en base a criterios de equidad, quedando limitada a 2 becas como máximo por centro. En el caso de varias solicitudes del mismo centro, la selección se realizará por estricto orden de llegada.

En el caso de quedar becas disponibles al finalizar el plazo de solicitud, se podrá ampliar el número de inscripciones por centro, siempre dentro de los criterios de concesión y a criterio de la sociedad.

Una vez cerrado el plazo de solicitudes y analizadas las mismas, se procederá a la comunicación y publicación de los resultados en la web de SEEIUC.

Miguel Ángel Giménez Lajara
Presidente SEEIUC

David Zuazua Rico
Vocal de Investigación